

Recht informiert.

## Der Newsletter von Pfisterer Fretz Munz Rechtsanwälte, September 2023

**In eigener Sache: Herzlich Willkommen MLaw Michèle Bächli**



Seit 1. September 2023 ist MLaw Michèle Bächli Teil unseres Teams und wir freuen uns sehr, sie in unserer Kanzlei begrüssen zu dürfen. Sie unterstützt Sie in Zukunft gerne bei Ihren Anliegen in Sachen allgemeines Verwaltungsrecht, Gemeinderecht, Planen, Bauen und Umweltschutz.

Michèle Bächli war nach ihrer Verwaltungslehre seit 2007 vorerst drei Jahre als Gemeindeschreiber-Stellvertreterin in Waltenschwil und anschliessend bis 2020 als Gemeindeschreiberin und Verwaltungsleiterin in Scherz bzw. nach dem Gemeindegemeinschaftszusammenschluss ab 2018 in Lupfig tätig. Nebenbei schloss sie 2017 das Studium in Rechtswissenschaften an der Universität Luzern mit dem Titel Master of Law (MLaw) ab. Nach einem einjährigen Praktikum in der Advokatur ist sie seit 2022 teilzeit als Projektleiterin Gründung und Aufbau bei der interkommunalen Anstalt Werkhof Birrfeld angestellt. 2023 wurde sie als Rechtsanwältin patentiert.

Während ihrer langjährigen Tätigkeit in Aargauer Gemeinden konnte Michèle Bächli vertiefte Kenntnisse über politische und organisatorische Abläufe der öffentlichen Verwaltung erwerben. Insbesondere verfügt sie über grosse Erfahrung im allgemeinen Verwaltungs- und im Gemeinderecht (Verwaltungshandeln, kommunale und interkommunale Zusammenarbeit, Personalrecht, Abgaben usw.).

Michèle Bächli verbringt ihre Freizeit gerne auf Reisen und in der Natur. Sie ist nebenamtlich Mitglied des Verwaltungsrates der Sportpark Bünzmatt AG, Wohlen, Präsidentin des Verwaltungsrates des Werkhofes Birrfeld, Lupfig, und Mitglied des Vorstandes des Trägerverein Bünzpark (altersgerechtes Wohnen), Waltenschwil.

---